

2023年1月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

新春のお慶びを申し上げます。新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさんの年になりますよう、お祈り申し上げます。

寒さも厳しくなってきましたが、元気いっぱいに体を動かし、楽しく過ごしていきたいと思います。



☆発表会☆

発表会では、子どもたちと何をやりたいか話し合いながら進めてきました。「三匹のやぎとトロル」がいいんじゃない?!という子どもたちからの声が上がり、絵本やエプロンシアターをよくしていたので話も役作りも入りやすかったようです。初めは「はずかしいね・・・」と照れていたり、台詞がなかなか出てこなかったりしましたが、練習を重ねるごとに台詞や歌を堂々と発表することができるようになりました。子どもたちの自信に繋がっていったのではないかと思います。楽しく練習できるように心掛け、友だちを思う気持ちや、協力する姿勢が多く見られるようになりました。笑顔で明るく、いい顔で発表しよう!と本番を楽しみにする一方で「きんちょうするね」といっている子もいました。

当日は緊張もある中で、立派にそれぞれの役を演じ、ひまわり組の心が1つになったように感じました。

発表会へのご理解、感染症対策のご協力や衣装の準備 等、ありがとうございました。



☆お楽しみ会☆

クリスマスにちなんだ絵本を見始め、「クリスマスもうすぐだね」と楽しみにしていた子どもたち。「あとなんかいねたらサンタさんがくるひ?」「プレゼントは〇〇もらうんだ!」と心をワクワクさせていました。ホールで「サンタが街にやってくる」の歌に合わせてのブラックシアターを見たり、サンタさんクイズをして盛り上がりました。また、各クラスのクリスマス制作の作品紹介をしてもらったりし、クリスマスの雰囲気を楽しみました。給食やおやつもクリスマスメニューで、子どもたちは大喜び!午睡明けにはサンタさんからもらったプレゼントのカードゲームをみんなで楽しみ、目を輝かせて喜んでいました。

☆今月のねらい☆

- 伝承行事を知り、正月ならではのあそびを楽しむ。
- ・寒さに負けず、友だちや保育者と一緒に体を 動かしてあそぶ。



☆もちつき会☆

一人ずつ杵を持ち、もちつきに挑戦しました! カいっぱいつく姿や、嬉しそうにニコニコとつく姿が みられました。もち米がだんだんともちに変化して いく様子も楽しんでいたひまわり組です。その後は、 一年幸せに過ごせますようにと願いを込めながら、 もち花作りをしました。粘り気が強く、手に くっついてしまいましたが「楽しいね」と つきたてのおもちの感触を楽しみました。 鏡開きまで園内に飾っていますので、 是非ご覧ください。

☆大掃除☆

1年過ごしてきたお部屋に感謝の気持ちを込め、 年末に大掃除をしました。

子どもたちとどこを掃除したら良いかを話し合い、それぞれのロッカーや着替えカゴ・玩具棚・お部屋とホールの床を、雑巾で拭きました。子どもたち同士で、「ここはまだやってないところだよ」「あとはやっておくからまかせて!」と声を掛け合いながら、協力して掃除を進める姿がみられました。掃除が進むにつれ「きれいになってきたね!」と喜ぶ子の姿も…♪積極的に取り組むことができていました。

綺麗になったお部屋で気持ち良く新年を迎えられたように感じます。

